



María Dolores Cospedal, durante su comparecencia ante periodistas de la región.

“La Junta se hará cargo del copago de los medicamentos de los enfermos de gravedad”

María Dolores Cospedal demuestra su compromiso con los más desfavorecidos de nuestra región

La presidenta de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal ha mantenido una reunión con veintidós representantes de medios de comunicación de la región. En la misma, se realizaron diferentes preguntas sobre temas de actualidad, entre los que destacaron su visión del copago hospitalario de los medicamentos. También ha puesto fecha al Parador de Molina y ha hecho públicas las negociaciones con Defensa, para instalar el Campus Universitario, en un lugar del centro, que podrían ser Las Cristinas. ▶ PÁGINA 10

ASUNTOS clave

► Tema de la semana

Guadalajara continúa sus inversiones en obras de remodelación ▶ PÁGINAS 16-17

► Deportes

Entrevista a Pablo Carnicero, director deportivo del CEBA Guadalajara ▶ PÁGINA 20

► Tendencias

Los comerciantes son optimistas ante el período de rebajas ▶ PÁGINA 24

■ DEPORTES

El Depor gana al Cádiz y reduce distancias

El equipo alcarreño consiguió sacar adelante uno de los partidos claves de la segunda vuelta del Grupo IV de la Segunda División B, la visita del Cádiz, por un gol a cero. El gol morado llegó en el minuto 86 por medio de Javi López, que transformó un penalti cometido por Fran Pérez sobre Álvaro Zazo. Con esta victoria, el Depor reduce a cuatro puntos la diferencia con los gaditanos, que son el equipo que marca la frontera de la zona de play-off en la actualidad. ▶ PÁGINA 18



Philippe Toledo fue uno de los más destacados. / FOTO: EDUARDO BONILLA